

El Master de Biomedicina Reproductiva lanza 12 nuevos especialistas al mundo laboral - Información - 30/06/2018



El Master de Biomedicina Reproductiva lanza 12 nuevos especialistas al mundo laboral

■ El director de la Unidad de Reproducción Vistahermosa, el doctor José López Gálvez; el director de la Unidad de Genética Vistahermosa, el doctor Joaquín Rueda, y el presidente de la Sociedad Española de Fertilidad (SEF), el doctor Luis Martínez, han clausurado la XVII edición del Master Universitario en Medicina y Genética Reproductivas, organizado por la Cátedra de Biomedicina Reproductiva Clínica Vistahermosa, Cátedra especial de la Universidad Miguel Hernández, cuenta con el patrocinio de la Fundación ASISA, del propio Hospital y del Grupo UR.

El programa ha formado a 12 alumnos españoles, italianos y mexicanos en el campo biomédico, un área en constante expansión, realizado prácticas de modo intensivo tanto en Unidad de Reproducción como en la Unidad de Genética del Hospital HLA

Vistahermosa, como en centros nacionales del Grupo UR.

En esta clausura el nuevo presidente de la SEF, ofreció una conferencia sobre «Individualización y optimización de los tratamientos de reproducción asistida». El doctor Luis Martínez Navarro es responsable de la Unidad de Reproducción del Hospital Universitario Virgen de las Nieves y de la Unidad de Reproducción Hospital Inmaculada, ambos de Granada.

El programa docente lleva 17 años formando especialistas en Reproducción Asistida y Genética Reproductiva a través de este Máster y otras actividades docentes como es la plataforma virtual edX de la Universidad (genx.edx.umh.es). Parte de los doscientos especialistas formados a lo largo de sus ediciones están trabajando en distintos centros españoles y extranjeros.